



Mon Office Immobilier

---

[www.m-oi.fr/6280](http://www.m-oi.fr/6280)

10 Pièces

293 m<sup>2</sup>

Réf. 6280-NGU

1 695 000 €

Vaugines

Maison à vendre (84160)

résidences  
immobilier

# résidences immobilier

L'Office Immobilier de Vaugines vous présente à la vente, une maison familiale de 293 m<sup>2</sup> en très bon état avec vue dégagée. L'adresse du bien, la vidéo de visite virtuelle et toutes les informations financières sont disponibles en ligne sur le site de Mon Office Immobilier avec la référence B490643-CCH (Lien direct sur les photos) Situation et contexte : Idéalement située à proximité immédiate du centre de Vaugines, cette propriété bénéficie d'un environnement paisible, à quelques minutes des commodités du village. La première école se trouve à moins de 10 minutes en voiture, la gare la plus ...

The Vaugines Real Estate Agency presents for sale a 293 m<sup>2</sup> family home in excellent condition with unobstructed views. The property address, virtual tour video, and all financial information are available online on the Mon Office Immobilier website with reference B490643-CCH (Direct link to photos). Location and context: Ideally located in the immediate vicinity of the center of Vaugines, this property benefits from a peaceful setting, just minutes from village amenities. The nearest school is less than 10 minutes away by car, the closest train station is about 20 minutes away, and Avignon ...

## MON OFFICE IMMOBILIER

15 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





Mon Office Immobilier

[www.m-oi.fr/6280](http://www.m-oi.fr/6280)



Mon Office Immobilier

[www.m-oi.fr/6280](http://www.m-oi.fr/6280)

[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)



Mon Office Immobilier

[www.m-oi.fr/6280](http://www.m-oi.fr/6280)



Mon Office Immobilier

[www.m-oi.fr/6280](http://www.m-oi.fr/6280)